

André Schneeberger
Dorfstrasse 18
4512 Bellach



Liebe Leserinnen, lieber Leser

Als CVP-Präsident und Ersatzmitglied vom Gemeinderat der Gemeinde Bellach möchte ich meine Fähigkeiten in den kantonalen Dienst stellen.

Am 1. Juli 1971 wurde ich in Bettlach geboren. Aufgewachsen bin ich in Rüttenen. Nach der obligatorischen Schulzeit liess ich mich zum Mechaniker ausbilden. Nach der Rekrutenschule lernte ich meine zukünftige Frau Sandra Friedland kennen und wir heirateten 1997. Unsere zwei Söhne, Joël, geboren im 2002 und Dominic, geboren im 2004 machten mir bewusst, wie wichtig der Blick für die Zukunft ist.

Meine 25 Jahre in der Feuerwehr und meine 11 Jahre als Jugendfeuerwehrleiter zeigten mir auf, wie ich Sicherheit und Zukunft sinnvoll verbinde.

Mein Anliegen!

In der heutigen Welt ist für mich entscheidend, der Jugend Werte zu vermitteln. Durch das Internet wachsen wir immer mehr zu einer Welt zusammen. Neue Möglichkeiten, wie auch neue Gefahren eröffnen sich. Die Arbeit verändert sich immer mehr. Unsere Eltern lernten einen Beruf und übten diesen bis zu ihrer Pensionierung aus. Dies ist heute kaum mehr möglich.

Die Wirtschaft wird immer komplexer. Jeder Entscheid kann vieles verändern, und kann morgen schon falsch sein.

Ich bin der Überzeugung, nur mit idealen Wertvorstellungen wird die nächste Generation weiterhin von unserem Land profitieren können.

André Schneeberger

**Ich mache mich stark
für
Jugendförderung und
öffentliche Sicherheit**

